

- P.F. Moi c'est Isabelle, je fais de la recherche à la Polytechnique en Génie Industrielle, j'habite sur la Rive-Sud de Montréal, puis mon dernier voyage c'est à Cuba au mois de juin de l'année passée, j'étais avec un ami.
- A. Vous êtes restée combien de temps?
- P.F. Une semaine.
- A. Une semaine... c'était un voyage de plaisir.
- P.F. C'est ça.
- A. Gilles...
- P.H. Moi, c'est Gilles, je suis à ma retraite maintenant, j'ai travaillé chez G.M., pour le voyage, ça fait 15 jours que je suis arrivé, j'ai passé 4 mois.
- A. Ah! mon Dieu, vous êtes chanceux vous! Où vous êtes allé?
- P.H. En Floride.
- A. En Floride... 4 mois?
- P.H. Oui.
- A. Vous étiez seul ou avec....
- P.H. Avec mon épouse.
- A. Avec votre épouse... et est-ce que c'est une habitude d'y aller à chaque année?
- P.H. C'est la deuxième année qu'on va là.
- A. Vous avez une résidence là-bas?
- P.H. Oui, oui.
- A. Patricia...